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我が家の愛猫ミユくん☝蒸し暑さで

ダルダルです=^_^= 

皆さん、こんにちは。６月に梅雨明け宣言が出されま

したが、７月にまた梅雨入りしたような天気が続きまし

たね☂今月はまた猛暑に戻るのか？はたまた早くも秋

が来てしまうのか？予想のつかない天候ですが、体調管

理に注意して、楽しい夏を過ごして頂きたいと思いま

す。 

さて、先月半ば頃からまた陽性者が増え始め、第７波などと言われる状態になりまし

た。いつものようにテレビは異常なほど恐怖を煽り、不安に駆られた人たちが行列を成し

検査を受け更に陽性者が増え、濃厚接触者が炙り出され検査を受け芋づる式に陽性者が

増える。いつものパターンです。検査では必ず一定数の偽陽性が出ます。症状も無い人を

何の診察もせずに１つの検査結果だけで病人だと診断していることが間違っているので

す。政府は感染を抑えるにはワクチン接種しかないとし、若者に３回目、高齢者と医療従

事者に４回目を強く勧奨していますが、福島県の３回目接種率は 70%を超えているのに

陽性者の数は過去最多。どこもかしこもマスクだらけで過去最多。どちらも何の対策にも

なっていない証拠です。対策を徹底している病院ですらクラスターが発生し、政治家も相

次いで陽性に。ようするに、政府の言う感染対策など意味がないということです。 

 
 

 

 

 

 

 

 

参院選で当選した参政党の神谷宗幣議員

とのツーショット☝今まで何度かお会い

し言葉を交わして意気投合しました。今

月 30 日にも福島市に来てくれます。日本

を取り戻すために、国会でも大暴れして

くれることを期待します！ 

 テレビは頻りに医療逼迫だと騒いでいますが、

重症者はほぼ皆無。逼迫するのは無症状・軽症者を

入院させているからです。ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞでは１日約 35

万人もの発症者がいましたが医療逼迫など起こっ

ていません。ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞと同じ扱いにすれば、この騒

動は終わります。多くの諸外国はコロナを普通の

病気として扱っているため、国民は通常の生活を

取り戻しています。安倍晋三氏は総理を辞任した

２年前から５類引き下げに言及していましたが、

志半ばで凶弾に倒れました。政府はその遺志を継

ごうとはしません。参院選ではコロナ政策の見直

しを強く訴える参政党が議席を獲得し国政政党と

なりました。気付く国民が増えてきた証です。まと

もな医療を取り戻し、皆様の健康と笑顔をお守り

するために、私も声を挙げ続けていきます！！ 


